



## 関係人口増加への取組と市制施行70周年、食とアートのまちづくりについて

柴田 信 議員



**質問** 本市における関係人口増加に向けた取組について

**答弁** 今年の4月11日にリニューアルオープンした里沼リゾート「H o t e l K O M O R I N U」では、既に運用を開始した宿泊施設、キャンプ場に加え、バーベキュー場もオープンしま

す。利用者ニーズを的確に捉えた質の高いサービス提供による施設の賑わいが期待されています。また、館林フィルムコミッショナを立ち上げました。本市の知名度の向上に加え、聖地巡礼などの新たなロケーションズムにもつなげることが期待できるので、この事業を

行70周年に向けた取組について

**質問** 本市における市制施行70周年に向けた取組について

**答弁** 令和6年6月30日、午前10時から館林市文化会館カルピスホールにて記念式典を開催します。内容としては、館林市少年少女合唱団による国歌・市歌大合唱、館林市ふるさと応援大使の紹介、特別表彰、記

活用し、地域の人々と多様に関わる関係人口の増加や地域愛着度の向上を図ってみたいと考えています。

**質問** 本市における市制施行70周年に向けた取組について

**答弁** 食に関する文化選定した「製粉ミュージアム」や「麺—1グランプリ」といった食のイベントも開催されており、様々な形で食のまちづくりを推進していくこと

ます。このような本市が持つ地域資源の価値を磨き上げることで「食とアート」の力をまちに取り込み、多くの人を呼び込む重要な観光資源として活用していく



## 人口減少が本市の将来に与える影響について

岩上 博志 議員



**質問** 高齢化の進行による影響について伺います。

**答弁** 高齢化の進行は、本市において国民健康保険、介護保険等の社会保障費が増大することにより、財政が圧迫されることが見込まれます。本市独自の試算は実施しておりませんが、国の見

解としては、2040年頃には、現在の約30%増となり、本市も同様な傾向になると考えられます。

**質問** 少子化の進行による影響について伺います。

**答弁** 人口の減少を通じて、「労働供給の減少、経済成長率の低下、現役世代の負担増加、行政サービスの

水準の低下」など、社会経済に多大な影響を及ぼすことが予想されます。現役世代の負担については、現在は、1人の高齢者を概ね2人の生産年齢者が支えていますが、約10年後には、高齢者1人を概ね1・6人の生産年齢者が支える状態になり、概ね1・25倍の増加と推計されます。

**質問** 税収減により健全な財政運営が難しくなると推測していることから、どの

**答弁** 人口減少は全国的な問題で、本市では「少子化への対策と子育て支援」を予算の重点項目に掲げ、子ども園化事業や学校給食支援事業などを様々な事業を展開しています。人口減少により生じる様々な影響を念頭におきながら、20年後を見据えた息の長い事業展開を図り、「館林市に住み続けたい・住みたい・行ってみたい」と思っていただけるような「まちづくり」を推進したいと考

用してまいります。

**質問** 本市のまちづくりの

将来像について伺います。

家の菊竹清訓氏の設計による旧市庁舎があります。また、本市出身の彫刻家である藤野天光氏の彫刻が公園などの屋外に展示されており、「いつでも、誰でも」芸術作品を身近に感じ、触れることができます。この環境にありたいと考

えています。